



Un homme en détresse est recherché

(Mont-Tremblant, le 9 mai 2017) – Le Service de police de la Ville de Mont-Tremblant recherche activement un homme en détresse qui a été vu pour la dernière fois sur le chemin Saint-Roch.



Vers 11 h 44, le mardi 9 mai, un témoin a vu un homme à vélo se jeter volontairement dans un marécage situé au nord de la rue Saint-Roch à Mont-Tremblant, entre le chemin de la Plage-Vanier et la place du Repos. Selon le témoin, l'homme semblait être dans un état mental perturbé. Il s'est éloigné de la berge en reculant dans le marécage jusqu'à ce que le témoin le perde de vue.

Les policiers sont assistés du Service de sécurité incendie de la Ville de Mont-Tremblant. La zone humide est présentement fouillée par les pompiers alors que les policiers ratissent le périmètre sur la terre ferme.

La Sûreté du Québec a été appelée en renfort avec un de leur maître-chien et un hélicoptère. Les policiers et les enquêteurs effectuent du porte-à-porte pour aviser les résidents de ce secteur.

Si vous voyez un homme dévêtu au comportement irrationnel appelez immédiatement le 9-1-1 et laissez les services d'urgence lui venir en aide.